

# Hörprobleme



Ich meine, dass ich noch gut höre,  
doch meine Frau sagt, sie beschwöre,  
dass ich die Hälfte nur versteh',  
was ich natürlich anders seh'.



Ich kam in 'ne Verkehrskontrolle.  
Dass ich Papiere zeigen solle,  
verlangt von mir der Polizist,  
weil das ja wohl so üblich ist.



Dann meinte er, es röche stark,  
und zwar nicht wenig, sondern arg  
und stellte dann lakonisch fest:  
dann machen wir 'nen Alko-Test.



Dann ist die Sache eskaliert,  
er war sofort ganz echauffiert.  
Er sagt, ich soll ins Röhrchen pusten  
und ich verstand: ins Ohrchen husten!